



**NOTA DE PRENSA N° 013-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Festival Gallito Ciego fue un éxito**



Con exposición y venta de productos agropecuarios, artesanales, gastronómicos, concurso de motocross, ciclismo, motonáutica, remo, campeonato de fútbol, artístico y cultural se desarrolló el “I Festival de Integración Regional” en el caserío Las Huacas, distrito de Tembladera, con la finalidad de promocionar la represa Gallito Ciego como uno de los principales atractivos turísticos del norte del Perú.

Miles de visitantes disfrutaron de las diferentes actividades desarrolladas y saborearon los diferentes potajes y dulces característicos de la región Cajamarca, La Libertad y Lambayeque; además, de los frutales expuestos en los diferentes stands ubicados en el campo ferial a un costado de la represa Gallito Ciego.

La inauguración del “I Festival de Integración Regional” estuvo a cargo del presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, junto al vicepresidente regional de Lambayeque, Juan Pablo Horna y los alcaldes del distrito de Chongoyape - Lambayeque, Agustín Lozano Saavedra; la alcaldesa del distrito de Guadalupe – La Libertad, Lourdes Isabel Plasencia; el alcalde provincial de Contumazá, Arturo Plasencia Castillo; Luis Alberto Castillo Rodríguez, del distrito de Chilite; Wilmer Franklin Durán Terrones del distrito de Yonán, Tembladera y el alcalde de San Miguel, Guillermo Espinoza Rodas.

Durante el recorrido de Gregorio Santos por los diferentes stands de productores, éstos valoraron la iniciativa de poner en valor la represa Gallito Ciego porque se está generando espacios de exhibición y establecimiento de ruedas de negocios con empresarios nacionales y ubicar así sus productos en diferentes mercados del país generando mejores ingresos económicos.

Los productores, además, recomendaron al mandatario regional que continúe firme en la defensa de los recursos hídricos. “Necesitamos el agua para mejorar la producción agropecuaria en las cuencas de la región Cajamarca. Con más agua arriba más producción en la cuenca”, indicaron.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Durante los dos días del Festival de Integración Regional (2 y 3 de febrero), se dinamizó la economía de miles de familias que concurrieron al festival con alguna actividad económica; además de los hoteles, hospedajes, restaurantes, transportistas, etc.

Los visitantes se quedaron impresionados por la belleza paisajística y sus enormes potencialidades turísticas que el gobierno regional Cajamarca pretende aprovechar para que las familias del lugar tengan mejores oportunidades económicas.

El enorme espejo de agua de la represa Gallito Ciego se puede aprovechar para practicar deporte de motonáutica y natación -tal como se demostró durante el festival-, practicar ciclismo y motocross, además, es un lugar perfecto para acampar y disfrutar de su cálido clima y amabilidad de su gente.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 03 de febrero de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**